



An den
Rat der Gemeinde Steinfeld
z.H. Bürgermeisterin Manuela Honkomp

24.03.12

Beauftragte/r für Menschen mit Behinderung für die Gemeinde Steinfeld

Antrag: Bestellung (nach öffentlicher Bekanntmachung und Anschreiben der Vereine) eines ehrenamtlichen Beauftragten für die Belange von Menschen mit Behinderungen. Die Bestellung und die Ausgestaltung sollten sich an dem Gesetz zur Gleichstellung von Menschen mit Behinderungen orientieren, wobei die Gemeindeverwaltung soweit möglich unterstützt. Die genaue Ausgestaltung bleibt dem Beauftragten überlassen.

Begründung: Eine familienfreundliche Gemeinde muss offen sein für das menschliche Miteinander. So sollten die Menschen mit Behinderungen, die in Steinfeld leben, einen Ansprechpartner haben, der ihre besonderen Interessen vertritt, z.B. bei der Frage nach behindertengerechtem Wohnraum, Barrieren bei öffentlichen Gebäuden usw. Der Beauftragte soll Informationen geben und Hilfen vermitteln, er soll die Interessen von Mitbürgerinnen und Mitbürgern mit Behinderung vor dem zuständigen Ausschuss vertreten und sich um einen Kontakt zwischen allen zuständigen und bereits tätigen Institutionen bemühen.

Zur breiten Verankerung der Interessen von Menschen mit Behinderungen in der Gemeinde Steinfeld halten wir die Einsetzung eines Beauftragten für Menschen mit Behinderung erforderlich. Steinfeld braucht einen Ansprechpartner.

Um Zustimmung bittet die UWG/SPD Gruppe

A handwritten signature in black ink, appearing to read 'H. Honkomp', written in a cursive style.

Gruppenvorsitzender